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ATA 003/2020 

REUNIÃO DO CONSELHO DE DESENVOLVIMENTO DE VIDEIRA – CODEVI 

No dia dezesseis de julho de dois mil e vinte, com início às dezoito horas, através de 

webconferência, realizou-se a reunião do Conselho de Desenvolvimento Videira – CODEVI, 

participando os membros representantes da Associação Comercial, Industrial e Agrícola 

de Videira – ACIAV, titulares Srs. Rubens Reichert e Vilson Giazzoni. Suplente Sr. Adriano 

Colle. Câmara dos Dirigentes Lojistas – CDL, titular Sr. José das Neves Olivo. Associação 

Regional dos Engenheiros e Arquitetos de Videira – AREAVID, titular Sr. Amauri Forlin. 

Representante das Instituições de Ensino Superior sediada no Município, Universidade 

do Oeste de Santa Catarina – UNOESC, titular Sr. Ildo Fabris e suplente Sr. Gilson Luiz 

Leidens. Ordem dos Advogados do Brasil - OAB, titular Sr. Adriano Pelissaro Rezzadori. 

Entidades que compõe o sistema da Federação das Indústrias do Estado de Santa 

Catarina – FIESC, representado pelo titular Sr. Jardel Carminatti e suplente Sra. Geovana 

Beatriz Brancher Gaio. Representantes do Executivo Municipal titulares Srs. Franck Mayer 

Brandalise e Vitor Beal Partyka. Suplentes Sra. Ivanice Angela Peccin e Srs. Luiz Carlos 

Bondicz e Luiz Felipe Zanella. Membro do Comitê Estratégico Srs. Osmar Carboni e Silvio 

Luiz de Costa. O Presidente interino do Conselho, Sr. Vilson Giazzoni deu início a reunião 

saudando todos os membros participantes seguindo com a ordem do dia. Item 01 – 

Aprovação da Ata da última reunião – encaminhada por correio eletrônico anteriormente, 

colocada sob apreciação foi aprovada por todos os membros do Conselho por unanimidade 

sem resalvas. Item 02 – Visão Geral situação COVID-19 em Videira - A Secretária da 

Saúde e membro suplente do Conselho, Sra. Ivanice Peccin, explanou sobre a situação do 

município, apresentando um quadro da situação atual do Covid-19 no estado de Santa 

Catarina e no município de Videira. O Médico Diretor Geral do Município Jean Alexsandro 

Pascoal, informou que nos últimos quinze dias o cenário mudou e diante disto ocorreu um 

aumento considerável de atendimentos. Atualmente a Secretaria de Saúde do município está 

atendendo com dois médicos exclusivos para o tratamento e controle dos casos de COVID. 
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O protocolo apresentado para a população na última sexta-feira, dia dez de julho, está em 

vigor e teve uma boa aceitação tanto dos munícipes quanto do quadro de pacientes. As 

medicações que fazem parte do protocolo, vêm mostrando boas respostas para os casos onde 

são necessárias. O Presidente interino do Conselho, Sr. Vilson Giazzoni, questionou a 

Secretária da Saúde sobre o número de leitos destinados exclusivamente ao Covid-19, 

obtendo resposta de que o total para a região é de quarenta e seis, sendo quinze em Concórdia, 

sete em Joaçaba, dois em Videira, dezesseis em Caçador e seis em Curitibanos. A Secretária 

da Saúde informou que nos próximos dias, dez leitos do Hospital Salvatoriano Divino 

Salvador serão transformados em leitos Covid-19, sendo possíveis perante doação através da 

articulação junto a Deputada Federal Carmen Zanotto, de dez monitores oriundos do 

Ministério da Saúde e dez respiradores da Secretaria de Estado da Saúde. Item 03 - Site 

CODEVI – O Presidente interino informou ao Conselho que realizou uma consulta junto ao 

Chefe do Cartório Eleitoral de Videira, Sr. Antonio Carlos Zucolotto Junior, sobre a 

publicação do site do CODEVI bem como das possíveis implicações que poderia trazer no 

momento. Foi orientado a não publicar o site, para evitar problemas, visto que estamos em 

ano eleitoral. Neste caso de comum acordo entre os membros do conselho, o site será 

publicado somente após as eleições. Item 04 -  Indicadores Econômicos – O membro do 

Conselho, Secretário Adjunto da Fazenda e Controle Luiz Carlos Bondicz apresentou os 

indicadores econômicos, frisou a importância do município na economia do estado e o bom 

posicionamento no quesito empregos.  Informou sobre o acompanhamento mensal que vem 

sendo feito e que apesar da defasagem dos dez milhões devido ao momento atual, as contas 

estão controladas e acompanhadas diariamente. Na sequência respondeu algumas dúvidas 

relacionadas as cobranças e fiscalização efetuados pelo setor de tributação, finalizando sua 

explanação. Item 05 - Andamento das Obras Públicas – O membro do Conselho e 

Secretário de Desenvolvimento Econômico, Habitação e Projetos Franck Mayer Brandalise 

explanou sobre as obras que estão acontecendo no município e em que fase se encontram. 

Questionado sobre o cronograma da obra do Eixo Cultural pelo membro do Comitê 

Estratégico Silvio de Costa, informou que a obra está adiantada. O Presidente interino Vilson 

Giazzoni questionou sobre a preparação de infraestrutura para captação de esgoto das ruas 

que estão sendo revitalizadas, desta forma foi informado que a Rua Antonio Marafon e Rua 
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Brasil estão sendo preparadas e as demais serão feitas futuramente gradualmente, alocadas 

nos passeios construídos de paver o que facilitarão a adaptação. Item 06 – Caderno de 

Prioridades - O Secretário do Conselho Vitor Beal Partyka, apresentou as ações priorizadas 

que foram identificadas nas reuniões dos Eixos do PEDEM, as quais irão compor um material 

digital, desta forma acatados as contribuições e ao final sendo aprovadas por unanimidade 

pelos membros do conselho, ficando composto da seguinte forma: Eixo Agronegócio:  

incentivo a certificação pelo Selo SIM; Incentivo a geração de energias sustentáveis 

(fotovoltaica); Incentivo ao armazenamento e reaproveitamento das águas da chuva; 

Incentivo a pavimentação do acesso/pátio das propriedades rurais; Capacitação dos gestores 

das propriedades rurais; Incentivo e apoio técnico aos programas já existentes 

(Ovinocaprinocultura, olericultura, bovinocultura (genética), parreira e outros); 

Continuidade da reabertura de estradas rurais e pavimentação do interior (CODEVI). Eixo 

Educação e Inovação: executar o Programa de Educação Empreendedora (Lei Municipal 

3747/2019); Incentivo a educação vistas a sustentabilidade e inovação; Incentivar e dar 

ênfase a pesquisa científica aplicada – usar o Centro de Inovação; Integração de políticas 

públicas e privadas educacionais, criação de um núcleo/eixo municipal; Alinhar a oferta de 

cursos disponibilizados pelas instituições de ensino com relação a matriz econômica da 

região; Desenvolver projeto de criação de uma escola técnica rural – colégio agrícola 

(sugerida pelo Conselheiro Silvio de Costa e aprovada pelos demais Conselheiros presentes). 

Eixo Indústria, Comércio e Serviços: integração escola empresa link JEPP – Jovens 

Empreendedores Primeiros Passos e o Programa Educação Empreendedora Lei Municipal 

3747/2019; Fomentar P&D das empresas, bem como as empresas investidoras para o 

desenvolvimento do Centro de Inovação Videira; Fortalecer a AMARP como entidade 

pública e representatividade política para o desenvolvimento regional, fomentando a 

liderança regional; Incentivar a implantação de indústria de tratamento de resíduos sólidos e 

geração de energia sustentável; Prover Incentivos econômicos e fiscais para atração e 

desenvolvimento empresarial (Lei Vigente nº 3643/2018); Identificar e prover áreas de 

expansão para conglomerado empresarial (indústria, comércio e serviços); Criar rotas de 

transporte intermunicipal para captação de mão de obra – articulação com a AMARP. Eixo 

Turismo e Cultura:  Execução do Plano Municipal de Turismo (desenvolvido junto com a 
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sociedade), priorizar o projeto do Planetário em contratação; Execução do Plano Municipal 

de Cultura (desenvolvido junto com a sociedade); Incentivo aos empreendedores dos 

equipamentos turísticos como ferramenta de desenvolvimento; Desenvolver soluções digitais 

para fomentar o turismo (visitação, produtos e serviços); Criar uma Associação de Turismo 

organizada pela iniciativa privada. Eixo Saúde e Social: incentivar o Projeto (Re)Existir – 

Violência contra mulher; (ver projeto/objetivo/resultados esperados); Desenvolver o projeto 

Jovens Infratores – Reinserção na sociedade (produção de fraldas);  Incentivar a integração 

das entidades de Videira na Plataforma Ajuda Videira; Criação do Programa Saúde do 

Imigrante (saúde e social); Implantação do Programa Telemedicina – Saúde da Família; 

Continuidade do Programa Saúde do Trabalhador; Estimular Programas de Promoção, 

Educação e Prevenção da saúde, nas várias faixas etárias. Eixo Infraestrutura, Logística e 

Sustentabilidade:  Implantação do anel viário norte e áreas de expansão;  Implantação do 

anel viário leste e áreas de expansão; Implantação de novas travessias sobre o Rio do Peixe 

e Rio das Pedras; Implantação de infraestrutura de estacionamento na área central com 

parceria público privada; Criação do Parque de exposições e Parque ambiental;  Implantação 

do Teatro Municipal; Implantar a coleta e tratamento de resíduos sólidos  municipais; Criação 

e implantação de um complexo municipal de saúde; Implantação do sistema de esgotamento 

sanitário – VISAN; Ampliação do tratamento de água – VISAN;  Ampliação do sistema de 

distribuição de água– VISAN; Ampliação da capacidade/qualidade de fornecimento de 

energia elétrica para atendimento a demanda. Item 07 - Agenda do CODEVI - Para finalizar 

a ordem do dia o Presidente Interino do CODEVI sugeriu uma nova data para a próxima 

reunião, ficando definida para a terça-feira, dia dezoito de agosto de dois mil e vinte, às 

dezoito horas, por webconferência caso ainda se faça necessário. Nada mais havendo a se 

tratar, o Presidente Interino Vilson Giazzoni agradeceu a presença de todos e deu por 

encerrada a presente reunião, esta Ata foi lavrada por mim, Sandra Goreti de Lara, que após 

lida e aprovada, será assinada por todos os presentes. 


